

---

FDP Groß-Gerau

## DANK AN UNSERE TREUEN WÄHLER IN HESSEN

23.09.2013

---

Es war ein Herzschlagfinale in Hessen. Der Wiedereinzug in den Landtag ist geglückt. Vielen Dank an alle Helfer und Unterstützer!

Trotzdem ist das Ergebnis eine herbe Enttäuschung, das nun aufgearbeitet werden muss. Verluste im zweistelligen Bereich in Bund und Land zeigen, dass die Kommunikation der Themen nicht funktioniert hat. Die Performance der Liberalen war in den vergangenen Jahren nicht überzeugend, Versprechen konnten nicht eingelöst werden. Glaubwürdigkeit ist verloren gegangen. Wir werden daran arbeiten, diese Glaubwürdigkeit zurückzugewinnen.